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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１４人） 

 

発言順序 議席番号 議 員 名 発言予定日 順序 

１  ３ 高 宮 正 彦 

１２月１２日（月） 

① 

２  ４ 武 藤 清 志 ② 

３  ２ 三 木  剛 ③ 

４  ８ 佐 藤 運 喜 ④ 

５  ５ 坂 本 和 広 ⑤ 

６  ６ 斎 藤  徹 ⑥ 

７  ７ 佐久間好夫 

１２月１３日（火） 

① 

８ １４ 堀 籠 新 一 ② 

９ １７ 小 林  均 ③ 

１０ １６ 菅 野  明 ④ 

１１ １３ 小野  利美 ⑤ 

１２ １２ 熊 田 義 春 ⑥ 

１３ １８ 平  敏 子 
１２月１４日（水） 

① 

１４ ２０ 斎 藤 広 二 ② 

 

    （質問及び答弁の方式） 

     質問は、一問一答（質問ごとに答弁）で行います。 

     質問時間(答弁時間を含む)は、４０分以内で行われます。 

 

    （開議時刻について） 

     本会議は、午前１０時から開きます。 

 

    （休憩について） 

     おおむね４０分から１時間ごとに、１０分程度の休憩が入ります。 

     また、昼食のため、正午ごろから午後１時ごろまで休憩が入ります。 
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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１４人） 

発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

12月12日 

(月曜日) 

１ 
 ３番 

高 宮 正 彦 

１ 新型コロナウイルス感染症の対策について 

２ にほんまつ城報館について 

３ 二本松の菊人形について 

２ 
４番 

武 藤 清 志 

１ 子育て支援について 

２ 二本松市過疎地域持続的発展計画について 

３ 
 ２番 

三 木  剛 

１ 二本松市総合計画 基本目標２の地域の誇り

に満ちた活力あるまち 

事業名「菊のまち二本松推進事業」について 

２ 二本松市総合計画 基本目標３の世代をつな

いで人を育むまち 

 政策１「子育てにやさしい環境づくり」について 

３ 学校教育について 

 ⑴ 学校教材備品について 

 ⑵ 学校施設防犯カメラの設置について 

４ 
８番 

佐 藤 運 喜 

１ 循環型農業の推進について 

２ 昨今の農業情勢について 

５ 
 ５番 

坂本  和広 

１ スポーツ行事等での施設使用料の減免につい

て 

２ 当市の移住政策について 

 ⑴ 移住を専門とする担当部局や専門窓口開設

の必要性の認識について 

 ⑵ 移住セミナーなどの実施状況と先日開催し

た農業オンラインセミナーやにほんまつハジ

メテ会での移住者確保の状況について 

 ⑶ デュアルスクール（区域外就学）に対する当

市の見解について 

 ⑷ ＤＩＹ助成についての考えについて 

 ⑸ 地域おこし協力隊増員という方策による当

市の魅力発掘の見解について 

 ⑹ 移住者に提供する住宅を確保するため、空き

家の有効活用を活性化する策として、京都市が

実施する非住居住宅利活用促進税を導入する

考えについて 

６ 
 ６番 

斎 藤  徹 

１ 福島介護福祉専門学校の閉校について 

２ 安達ヶ原ふるさと村について 

３ ふるさと納税について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

12月13日 

(火曜日) 

７ 
 ７番 

佐久間好夫 

１ ＧＩＧＡスクールについて 

 ⑴ 児童・生徒のタブレット操作習得状況につい

て 

 ⑵ タブレット（ＳＮＳ）によるいじめや有料サ

イト閲覧について 

 ⑶ 貸与備品の管理状況について 

２ 橋梁の補修整備について 

 ⑴ 市管理橋梁の本年度補修箇所について 

 ⑵ 市道「鷹巣・白髭線」白髭橋及び林道「川向・

上大梨子線」信田橋の補修計画と市の今後の修

繕計画について 

３ 旧下太田小グラウンドへの休憩場設置につい

て 

４ 安達太良山冬山登山道の整備状況と市の冬期

観光について 

８ 
１４番 

堀 籠 新 一 

１ 介護福祉事業について 

 ⑴ 介護サービス事業の実態と課題について 

 ⑵ 福島介護福祉専門学校の本市の対応につい

て 

２ 学校教育について 

３ 二本松市公共施設個別施設計画（長寿命計画）

について 

９ 
１７番 

小 林  均 

１ 帯状疱疹ワクチン接種の助成について 

２ 選挙の投票について 

３ 発達性読み書き障害（ディスレクシア）につい

て 

１０ 
１６番 

菅 野  明 

１ 持続可能な交通まちづくりについて 

２ 職員の待遇改善について 

３ 耕作放棄地等の整備について 

４ 国道の安全対策について 

１１ 
１３番 

小 野 利 美 

１ 人口減少対策事業について 

２ 定住促進住宅・あだち団地について 

３ 市道平石高田・安達ヶ原線の道路整備について 

１２ 
１２番 

熊 田 義 春 

１ 特別支援学級の現状について 

２ 保育の安全と総点検について 

３ 公共施設全般の安全点検について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

12月14日 

(水曜日) 

１３ 
１８番 

平  敏 子 

１ 本市の福祉施策について 

 ⑴ 高齢者福祉について 

 ⑵ 障がい者福祉について 

２ 保育士確保について 

３ 教育の充実について 

１４ 
２０番 

斎 藤 広 二 

１ 水道料金の統一について 

２ マイナンバーカードについて 

３ マイナンバーカード保険証（マイナ保険証）に

ついて 

４ インボイス制度（適格請求書）について 

 


